

Ausflug Abteilung Feuerwehrwesen «Escape-Room in Basel»

Der diesjährige Geschäftsausflug vom 17. August 2016 der Abteilung Feuerwehrwesen zusammen mit den Pensionierten der Abteilung und mit zwei Kantons-/Kreisexperten führte nach Basel.

Treffpunkt war in der AGV um 07:20 Uhr. Wir starteten mit Kaffee und Gipfeli. Anschliessend ging es zum Bahnhof und weiter mit dem Zug Richtung Basel. Nach einer gemütlichen Fahrt stiegen wir in Basel aus. Danach gingen wir mit dem Tram weiter zum Wettsteinplatz.

In vier Gruppen wurden wir aufgeteilt. Die ersten beiden Teams gingen ins Kaffee Pan e più. Dort konnte die Gruppe eine gemütliche Zeit mit Apéro geniessen. Die anderen beiden Teams durften mit dem Escape-Room starten. Eine Stunde (die wahrscheinlich schnellste Stunde unseres Lebens) ging die Attraktion im Escape-Room. Rätseln von kniffligen Aufgaben, Durchhaltevermögen und vor allem Teamzusammenhalt waren bedeutend in diesem Spiel. Anschliessen folgte ein Gruppenwechsel.

Ein Team konnte sich besonders freuen: Carlo Vogt, Thomas Hunziker, Dominik Trottmann und Marco Lüscher. Sie schafften den Parcours in der sensationellen Zeit von 59 Minuten und 12 Sekunden.



Weiter ging es ins „Restaurant zur Harmonie“, wo wir sehr freundlich empfangen wurden. Die Menüauswahl war riesig. Leckeres Essen und gute Stimmung waren selbstverständlich. Die Zeit verging wie im Fluge. Wir hatten zusammen beschlossen, nicht in den Basler Zoo zu gehen. Von der Zeit her, war es leider knapp.

Zusammen gingen wir dann los. Nach unserem Spaziergang durch die Basler-Innenstadt entschieden wir uns für einen Apéro im Restaurant Kuchlin. Es wurde bis zum Ende sehr viel gelacht.

Der humorvolle Tag ging vorbei und wir mussten uns langsam auf die Heimreise machen. Ein sehr schöner Abteilungsausflug, den wir alle ganz bestimmt nicht vergessen werden.

